

Le graphique présente l'ensemble des flux intersectoriels. Ceux-ci se révèlent très inégaux. Le financement de l'exécution de la R-D suisse figure dans la partie située au-dessus du trait pointillé, alors qu'en dessous sont indiqués les flux «Suisse-Etranger». Les dépenses de l'économie privée pour la R-D réalisée dans les filiales des entreprises suisses implantées à l'étranger (15 milliards de francs) ne sont pas mentionnées dans le diagramme. La colonne de gauche du graphique présente les sources de financement de la R-D. La colonne de droite recense les 4 lieux d'exécution de la R-D en Suisse et un lieu de réalisation à l'étranger.

